

コロナ規制緩和で気のゆるみ？ 飲酒運転の逮捕者急増

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

「ただいま」を…会社も家族も待っています

燃料高騰！ アイドリング時間を短く、省燃費運転

《行楽期における交通事故防止！》

● スピードダウン

カーブで曲がりきれず、対向車線にはみ出して、正面衝突や路外逸脱事故になる前に、スピードダウンを！

● 信号、標識等の確認

交差点における出会い頭事故を防ぐために信号・標識の確認と停止場所での確実な一時停止を！

● 交差点・歩道における歩行者保護

横断歩道や歩道は歩行者が優先 交差点右左折時は、しっかり減速して安全確認の徹底を！

※ 交通事故は運転者の不注意から発生します。

いかに、その不注意をなくすかが事故防止のポイントになります

深夜2時 トラックが自転車に追突 70代男性が死亡

◇夜間、早朝も自転車、道路を横断する歩行者がいます◇

◇「人はいないだろう」と…漫然と運転することは危険です◇

◇夜間は、自転車・歩行者が見えづらくなるので、「ハイビーム」を活用しましょう◇

2022/7/22(金) 9:03

22日午前2時40分ごろ、千葉県の国道で走行していた4トントラックが前を走る自転車に追突しました。自転車に乗っていた70代の男性は、意識不明の状態で病院に搬送され、およそ1時間後に死亡が確認されました。警察は、トラックを運転していた男性容疑者（49）を過失運転致傷の疑いで逮捕しました。容疑者は「間違いありません」と容疑を認めています。

午後4時 信号交差点付近 横断中の高齢女性、トラックにはねられ死亡 トラック側が、「黄色点滅」

◇交差点付近、「渡ってくるかもしれない」、かもしれない運転◇

◇デイ・ライトで知らせよう…自分の車の存在 事故防止◇

2022/7/22(金) 0:16

21日午後4時15分ごろ、三重県の国道の信号交差点近くで、道路を横断していた近くに住む女性（83）が、走ってきたトラックにはねられ、病院に搬送されましたが、腹などを強く打っており、間もなく死亡が確認されました。現場は片側1車線の見通しの良い直線道路で、トラック側が黄色の点滅信号になっていたとみられ、警察が詳しい事故の状況を調べています。

午前5時 乗用車が対向車線にはみ出し 大型トラックと正面衝突 乗用車の男女2人、意識不明の重体 対面通行の自動車道

◇デイ・ライトで知らせよう…自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止◇

◇目がかゆいは眠気のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに◇

2022/7/22(金) 11:57

22日午前5時半ごろ、岐阜県の東海環状自動車道で乗用車が、対向車線にはみ出し、大型トラックと正面衝突した。この事故で、乗用車に乗っていた50代の男女2人が病院に搬送されたが、意識不明の重体。また、大型トラックを運転していた40代の男性も、軽いけがをした。現場は、片側1車線の対面通行で、警察は、事故当時の状況を詳しく調べている。